
ATA AUDIÊNCIA PÚBLICA – REVISÃO PDDM – 05/04/2023  
 

AOS 5 DIAS DO MÊS DE ABRIL DE 2023, NA CÂMARA DE VEREADORES DE MATA DE SÃO JOÃO, 

ÀS 17 HORAS E 15 MINUTOS, FOIDADO INÍCIO À AUDIÊNCIA PÚBLICA, SENDO A MESA SOLENE 

COMPOSTA PELA SECRETÁRIA DE DESENVOLVIMENTO URBANO E MEIO AMBIENTE, SRA. YUKA 

OLIVEIRA FUJIKI, E O SECRETÁRIO DE TURISMO, SR. ALEXANDRE DE LIMA ROSSI. DANDO INÍCIO 

À AUDIÊNCIA, O SR. ALEXANDRE ROSSI, SAUDOU OS PRESENTES, DESTACOU SEUS DOIS 

MANDATOS COMO PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES DA CIDADE E CONVIDOU OS 

SRS. RUY BARRETO E WALDECK ORNELAS, CONSULTORES DA FUNDAÇÃO INSTITUTO DE 

PESQUISAS ECONÔMICAS- FIPE PARA COMPOREM A MESA.FOI PASSADA A PALAVRA PARA A 

SRA. YUKA FUJIKI QUE SAUDOU A TODOS, AGRADECEU A PRESENÇA DO PÚBLICO E REGISTROU 

A TRASMIÇÃO AO VIVO VIA YOUTUBE DA AUDIÊNCIA PÚBLICA. INICIOU APRESENTANDO OS 

EVENTOS JÁ OCORRIDOS RELACIONADOS À REVISÃO DO PLANO DIRETOR DE 

DESENVOLVIMENTO MUNICIPAL – PDDM, INFORMOU SOBRE O REGIMENTO GERAL DA 

AUDIÊNCIA, DOS OBJETIVOS, E ESCLARECEU QUE O MOMENTO ATUAL É DE APRESENTAÇÃO 

DE UMA PROPOSTA MACROECONÔMICA QUE PRECEDE A PROPOSTA FISÍCO-TERRITORIAL. 

DESTACOU A PRESENÇA DA CONSUTORIA DA FIPE, NA PESSOA DO SR. WALDECK ORNELAS. 

DESTACOU A MOBILIZAÇÃO E A PARTICIPAÇÃO SOCIAL OCORRIDAS POR MEIO DAS 

OFICINAS,LEMBROU AS PRIMEIRAS AUDIÊNCIAS PÚBLICAS NA SEDE E NO LITORAL,O FÓRUMDE 

TURISMO, A OFICINA NA SEDE, O FÓRUM DE ECONOMIA, AS OFICINAS NO LITORAL E EM 

AMADO BAHIA. AGRADECEU A PARTICIPAÇÃO DE MORADORES DA ZONA RURAL. EXPLICOU 

COMO A POPULAÇÃO PODE PARTICIPAR DO PROCESSO, ATRAVÉS DO SITE 

WWW.PDDMMATADESAOJOAO.BA.GOV.BR, ONDE É POSSÍVEL PREEENCHER O FORMULÁRIO E 

VERIFICAR OS DOCUMENTOS JÁ PRODUZIDOS. EXPLICOU A DIVISÃO DOS PRODUTOS E O QUE 

JÁ FOI ENTREGUE. CONTEXTUALIZOU O CENÁRIO ATUAL IDENTIFICADO POR MEIO DO 

LEVANTAMENTO DE DADOS E INFORMAÇÕES. APRESENTOU O MAPA DO MUNICÍPIO, 

EXPLICANDO OS CONFRONTANTES. DESTACOU AS TRÊS REALIDADES DISTINTAS DO MUNICÍPIO 

– SEDE, ZONA RURAL E LITORAL. MOSTROU O MAPA COM AS ESCOLAS DO MUNICÍPIO,O 

MAPA COM AS CRECHES DO MUNICÍPIO, O MAPA COM OS EQUIPAMENTOS DE SAÚDE,O 

MAPA COM OS EQUIPAMENTOS DE ASSISTÊNCIA SOCIAL,O MAPA COM EQUIPAMENTOS DE 

ESPORTE, O MAPA COM EQUIPAMENTOS DECULTURAE LAZER,O MAPA COM EQUIPAMENTOS 

INSTITUCIONAIS, SALIENTOU QUE TODOS OS MAPAS ESTÃO DISPONIBILIZADOS NO 

SITE,MOSTROU O MAPA DE CONJUNTOS RESIDENCIAIS E O MAPA DE INDÚSTRIAS. CONVIDOU 

O SR. RUY BARRETO, CONSULTOR DA FIPE, PARA EXPLICAR O CENÁRIO ATUAL DA ECONOMIA 

MUNICIPAL. PASSADA A PALAVRA AO SR. RUY BARRETO QUE SAUDOU A TODOS, OS 

SECRETÁRIOS E OS DEMAIS PRESENTES,INICIOU A APRESENTAÇÃO DO CENÁRIO ECONÔMICO, 

DESTACANDO A IMPORTÂNCIA DE SE ENTENDER O FENÔMENO ECONÔMICO EM CURSO PARA 

A ELABORAÇÃO DE PROJETOS E DE LEIS. APRESENTOU QUE O TURISMO REPRESENTA 44%DO 

EMPREGO FORMAL NO MUNICÍPIO. SALIENTOU O ESFORÇO DA PREFEITURA NESSE 

SEGMENTO. CHAMOU ATENÇÃO PARA O PROJETO TAMAR QUE RECEBE 500MIL VISITANTES 

POR ANO. CARACTERIZOU A REGIÃO COMO POLO TURÍSTICO DE ALTA RENDA, CATEGORIZADA 

COMO NIVEL “A” NO MAPA BRASILEIRO DO TURISMO. CONTINUOU A APRESENTAÇÃO COM O 

SEGMENTO DE ÓLEO E GÁS, QUE FOI IMPORTANTE NOS ANOS 50, MAS ENTROU EM DECLÍNIO 

COM A RETIRADA DA PETROBRAS, IMPACTANDO A PRODUÇÃO, O RECOLHIMENTO DE 

IMPOSTOS E A GERAÇÃO DE EMPREGO. INFORMOU QUE EM 2016 SE INICOU A RETOMADA DA 

EXPLORAÇÃO POR EMPRESAS PEQUENAS, FATO DE GRANDE IMPORTÂNCIA PARA O SETOR E 

PARA O MUNICÍPIO DE MATA DE SÃO JOÃO. INDICOU QUE A PREFEITURA JÁ RECONHECEU O 
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POTENCIAL DE DESENVOLVIMENTO INDUSTRIAL E TEM ESTUDADO FORMAS DE FOMENTAR, 

AGREGAR VALOR, GERAR EMPREGO E RENDA. SEGUIU COM A APRESENTAÇÃO DO SETOR DE 

SILVICULTURA, PLANTIO DE MADEIRA PARA PRODUÇÃO DE CELULOSE E ENERGIA, 

DESTACANDO SEU CRESCIMENTO NO BRASIL.DESTACOU QUE ESSA PRODUÇÃO COMPETE 

COM A DE ALIMENTOS, PORÉM, QUE AS DUAS PODEM COABITAR. DESTACOU QUE 22% DO 

TERRITÓRIO DO MUNICÍPIO ESTÁ AFETADO POR PRODUÇÃO DE MADEIRA, QUETEM IMPACTO 

NO SISTEMA VIÁRIO, MAS DEVE SER ESTUDADOCOMO PODE SE TRANSFORMAR EM 

CRESCIMENTO PARA O MUNICÍPIO. APRESENTOU O CICLOINDUSTRIAL: 1º-INDÚSTRIA 

IMOBILIÁRIA; 2º-ÓLEO E GAS; 3º-TRANSFORMAÇÃO PETROQUÍMICA; 4º-INDÚSTRIA DE 

CERÂMICA; 5º-LOGÍSTICA; 6º-BEBIDAS; 7º-AGROINDÚSTRIAS. NA SEQUÊNCIA, O SR. WALDECK 

ORNELAS FOI CONVIDADO A TOMAR A PALAVRA E REFORÇOU QUE O MATERIAL ESTÁ 

DISPONÍVEL NO SITE. SAUDOU A TODOS OS PRESENTES E OS QUE ASSISTEM PELO YOUTUBE. 

APRESENTOU A ESTRATÉGIA TERRITORIAL DE DESENVOLVIMENTO CONFIGURADA EM CINCO 

MACRO REGIÕES: 1º - MACROZONA DA ORLA, QUE TEM COMO OBJETIVO PRESERVAR E 

MANTER A ALTA QUALIDADE DO DESENVOLVIMENTO TURÍSTICO DE FORMA SUSTENTÁVEL; 2º 

- MACROZONA DE EXPANSÃO ORIENTADA, QUE BUSCA DESENVOLVER A OCUPAÇÃO,NÃO 

APENAS HABITACIONAL, MAS INTEGRADA, SUSTENTÁVEL E INTELIGENTE; 3º - MACROZONA DA 

SEDE, DESTACANDO A NECESSIDADE DE FORTALECER A CENTRALIDADE URBANA DE MATA DE 

SÃO JOÃO COM RELAÇÃO AO PRÓPRIO MUNICÍPIO E AOS VIZINHOS;4º -MACROZONA RURAL, 

COM IMPORTÂNCIA HISTÓRICA NO ABASTECIMENTO ALIMENTAR;5º - MACROZONA SANTA 

HELENA, QUE ABRANGE ÁREA DE GRANDE INTERESSE METROPOLITANO, DESTACADO SEU 

POTENCIAL DE DESENVOLVIMENTO. RETOMADA A PALAVRA PELO SR. RUY BARRETO QUE 

DESTACOU A CONFIGURAÇÃO DA REGIÃO METROPOLITANA ONDE OS MUNICÍPIOS DE MATA 

DE SÃO JOÃO, CAMAÇARI E DIAS D`ÁVILA SE CONFRONTAM. APRESENTOU A PROPOSTA DE 

CRIAÇÃO DO PARQUE METROPOLITANO SANTAHELENA, ÁREA DE POTENCIAL TURÍSTICO E 

HABITACIONAL, SALIENTANDO A VISÃO DE LONGO PRAZO DO PDDM. DEU COMO EXEMPLO O 

PARQUE METROPOLITANO DE PITUAÇU, PROJETADO EM 1973. DESTACOU A 

QUESTÃOTERRITORIAL DO MUNICÍPIO, QUE POSSUI ÁREAQUE DIALÓGA COM CAMAÇARI E 

PROPÔS A REVISÃO DO LIMITE DE MATA DE SÃO JOÃO. LOGO APÓS, CONVIDOU O 

SR.WALDECK ORNELAS QUE TRATOU DA LIGAÇÃO DA SEDE COM A ORLA, ATUALMENTE 

REALIZADA POR UM CAMINHO DE 75KM, EPROPÔS A CRIAÇÃO DE UMA ESTRADA PARQUE, DE 

POTENCIAL TURÍSTICO, INTEGRANDO O MUNICÍPIO E COM CERCA DE 40KM. SALIENTOU QUE 

SE TRATA DE UM PROJETO METROPOLITANO COM VISÃO PARA O ANO DE 2050, IMPORTANTE 

PARA ASSEGURAR A SUSTENTABILIDADE DA CIDADE.  SEGUIU COM A APRESENTAÇÃO DE 

QUATRO ESTRATÉGIAS CATALIZADORAS: 1º - CONSOLIDAÇÃO DAS POTENCIALIDADES DO 

LITORAL, COM A PROMOÇÃO DO DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL, ATRAÇÃO DE 

EQUIPAMENTOS TURÍSTICOS DEGRANDE PORTE,  DUPLICAÇÃO DA BA-099, LIGAÇÕES DE 

PEDESTRES, DESENVOLVIMENTO DE AGLOMERAÇÃO URBANA, CRIAÇÃO DE CENTRO 

INTEGRADO DE EDUCAÇÃO, CULTURA E ESPORTES, DE HUB DE INOVAÇÃO E TURISMO E 

CONSTRUÇÃO DE AEROPORTO EXECUTIVO;2º -ESTRUTURAÇÃO DA CENTRALIDADE URBANA 

DE MATA DE SÃO JOÃO, COM A CONSOLIDAÇÃO DO PROTAGONISMO DA CIDADENA 

ATIVIDADE COMERCIAL E O PROJETO DE CRIAÇÃO DO PARQUE LINEAR RIO JACUIPE, 

SEGUINDO A LINHA FÉRREA, DESDE O MATADOURO QUE ESTÁ SENDO RECUPERADO ATÉ A 

ESTAÇÃO FERROVIÁRIA. SALIENTOU AINDA A IMPORTÂCIADA MOBILIDADE URBANA PARA 

AZONA COMERCIAL. 3º -RECUPERAÇÃO DA AGRICULTURA ALIMENTAR,COM O OBJETIVO DE 

ATENDER O MERCADO CONSUMIDOR INTERNO. 4º DESENVOLVIMENTO DO ECOTURISMO POR 

MEIO DO PARQUE METROPOLITANO SANTA HELENA E A ESTRADA PARQUE. A PALAVRA FOI 

RETOMADA PELA SRA. YUKA FUJIKI QUE REGISTROU A PRESENÇA DO VEREADOR TIAGO DE 
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ZEZO, APRESENTOU O SITE PARA ACESSO DO PROCESSO DE REVISÃO DO PDDM E INFORMOU 

QUE OS ESTUDOS ESTÃODISPONIBILIZADOS NO LOCAL. DEU SEQUÊNCIA COM A ABERTURA DE 

ESPAÇO PARA AS CONTRIBUIÇÕES DO PÚBLICO.LOGO APÓS, O SR. ALEXANDRE ROSSI 

RETOMOU A PALAVRA E DESTACOU O POTENCIAL TURÍSTICO DE MATA DE SÃO JOÃO COM O 

MATADOURO E A REPRESA SANTA HELENA. SUGERIUINTELIGAR OS DOIS PARA O 

DESENVOLVIMENTO DE ESPORTES NÁUTICOS. RESSALTOU A IMPORTÂNCIA DE UMA LIGAÇÃO 

CURTA ENTRE A SEDE E O LITORAL E A PROPOSTA DA ESTRADA PARQUE CONTEMPLATIVA. 

APOIOU A PROPOSTA DO TELEFÉRICO E CITOU O EXEMPLO DA CIDADE DE MEDELÍN NA 

COLÔMBIA. A SRA. MILENA SOUZA INICIA CONVIDANDO, POR ORDEM DE INSCRIÇÃO, OS 

PARTICIPANTES PARA AS SUAS CONTRIBUIÇÕES: 

1º- DILZE DINIZ COSTA: SE DESCREVEU COMO FILHA DA TERRA, NASCIDA E CRIADA EM MATA 

DE SÃO JOÃO. INFORMOU QUE PARTICIPOU DA PRIMEIRA AUDIÊNCA, MAS NÃO FOI 

INFORMADA DA SEGUNDA. FOI INFORMADA DESTA AUDIÊNCIAPELO INSTAGRAM. NÃO 

ACESSA O SITE PORQUE ACHA COMPLICADO. SUGERIU A PRESENÇA DE UM REPRESENTANTE 

DA PREFEITURA EM CADA LOCALIDADE. INFORMOU QUE TEM UMA LOJA NA CIDADE E 

RECLAMOU DO ATENDIMENTO NO SEBRAE. CONSIDERA QUE PRAIA DO FORTE É COLOCADA 

SEMPRE EM PRIMEIRO LUGAR, PORÉM, ESTE É O MOMENTO DO LITORAL VER A SEDE, QUE 

ESTÁ ABANDONADA, JÁ QUE TODOS OS RECURSOS SÃO VOLTADOS PARA O LITORAL. 

INFORMOU QUE PROCUROU O CENTRO DE CONVENÇÕES PARA A REALIZAÇÃO DE UM 

CONGRESSO DE FÍSICAMÉDICA, PORÉM ESSE NÃO ATENDE EQUE TERÁ QUE FAZER EM HOTEL E 

NÃO NA VILA COMO GOSTARIA. DESTACOU QUE O NÚCLEO JK JÁFORNECEU FLORES PARA 

CASAMENTOS EM SALVADOR, QUE PESSOAS FORNECEM ALIMENTOS ORGÂNICOS NO PARQUE 

DA CIDADE, E QUE MATA DE SÃO JOÃO TEM UM ORQUIDÁRIO QUE ATENDE AO BRASIL TODO, 

SENDO, PORTANTO, DE GRANDE POTENCIAL. SALIENTOU, SOBRE A BARRAGEM, QUE AQUELA 

ÁREA NÃO TEM ESCRITURA, SENDO NECESSÁRIO VERIFICAR A LEGALIDADE. 

2º - MARCOS SANTOS,CONSIDEROU IMPORTANTE PLANEJAR A CIDADE, APESAR DA 

POPULAÇÃO NÃO PARTICIPAR. INDICOU SUA PREOCUPAÇÃO PARA ONDE A CIDADE VAI 

CRESCER. CONSIDEROU PREOCUPANTE TAMBÉM O PLANTIO DE EUCALÍPTO,POIS A CIDADE É 

RECONHECIDAINTERNACIONALMENTE PELO TURISMO, QUE COMBINA COM MEIO AMBIENTE. 

RESSALTOU O POTENCIAL AGRÍCOLA. CONSIDEROU IMPORTANTE O PARQUE 

METROPOLITANO. SUGERIU O MAPEAMENTO DOS CAMPOS DE GÁS.  INCENTIVOU O 

APROFUNDAMENTO DO DEBATE SOBRE O PLANTIO DE EUCALIPTO NA CÂMARA DE 

VEREADORES, ABORDADO TAMBÉM NO PDDM, POIS CONSIDERA QUE A ÁREA DE PLANTIO DE 

EUCALÍPTO NÃO DEVE AVANÇAR. DESTACOU QUE A CIDADE DEVE AUMENTAR A 

AGRICULTURA FAMILIAR E NÃO OS EUCALÍPTOS.  

3º - A SRA. MILENASOUZA LEU UM QUESTIONAMENTO REGISTRADO PELO SR. RUI DA SILVA 

NASCIMENTO: JÁ QUE A ÁREA DE MANANCIAL DA BARRAGEM TORNAR-SE-Á UM PARQUE, 

COMO BARRAR O CRESCIMENTO POPULACIONAL DAQUELA ÁREA? 

4º - DILZE DINIZ COSTA: ENFATIZOU QUE A ESTRADA LITORAL –SEDE TEM QUE ACONTECER. 

RESSALTOU A IMPORTÂNCIA DA LOGÍSTICAE DA PRESENÇA DE UMA RODOVIÁRIA PARA O 

MATENSE E PARA O COMERCIANTE. PONTUOU QUE MATA DE SÃO JOÃO NÃO EXPLORA A 

ÁGUA, ENQUANTO AS EMPRESAS DE CERVEJA VÃO PARA ALAGOINHAS. DESTACOU A 

QUESTÃO DE CALAMIDADE PÚBLICA ENFRENTADA PELOSTRÊSCEMITÉRIOS DA CIDADE. 

QUESTIONOU A PROIBIÇÃO DE SE INSTALAR OUTDOOR NA CIDADE.LEMBROU QUE MATA DE 

SÃO JOÃO SEMPRE TEVE INDÚSTRIAS DE CERÂMICA, MAS QUE FORAM AOS POUCOS SENDO 

LARGADAS. LEMBROU A TRADIÇÃO DAS FESTAS DO NÚCLEO JK E A NECESSIDADE DE SE 

RESPEITAR A CULTURA E A TRADIÇÃO LOCAL. 
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5º – VEREADOR TIAGO DE ZEZO:DESTACOU A IMPORTÂNCIA DESSE MOMENTO DE DEBATE DE 

PDDM E SE COLOCOU FELIZ E ORGULHOSO POR PARTICIPAR.INFORMOU DA AUDIÊNCIA 

RECENTE SOBRE SANEAMENTO BÁSICO REALIZADA COM A EMBASA E A NECESSIDADE DE SE 

PRESERVAR PARA GARANTIR O POTENCIAL DA BARRAGEM SANTA HELENA. COLOCOU-

SESATISFEITO COM A PROPOSTA DE DISCUSSÃO DE UM NOVO LIMITE DE MATA DE SÃO JOÃO, 

POIS PERCEBE QUE O SENTIMENTO DE QUEM ESTÁ NA ZONA RURAL É DE QUE SÃO CUIDADOS 

POR MATA DE SÃO JOÃO, E QUE SÃO DE FATO. RESSALTOU A GRANDE VOCAÇÃO E O 

POTENCIAL DO SETOR DE PETRÓLEO E GÁS,EXPLORADOS POR DIVERSAS EMPRESAS. CITOU A 

EMPRESA CDGN, QUE ESTÁ SE INSTALANDO NA ENTRADA DA CIDADE. CONSIDEROU ESSE UM 

VETOR DE CRESCIMENTO DA CIDADE DO PONTO DE VISTA INDUSTRIAL, COMPOTENCIAL PARA 

ATRAIR AS EMPRESAS. LEMBROU AS DISCUSSÕES COM O DR. PAULO MEIRELES SOBRE A 

HABITAÇÃO NO CABORÉ, AMADO BAHIA. DESTACOU A IMPORTÂNCIA DAS PESSOAS ESTAREM 

VOLTADAS ÀSEDE DO MUNICÍPIO E ENCONTRAR UMA FORMA DE FORTALECER O CENTRO DA 

CIDADE. CONSIDEROU IMPORTANTE FORTALECER A SEDE DO MUNICÍPIO PARA AMPLIAR O 

SENTIMENTO DE PERTENCIMENTO E ORGULHO DO MATENSE. MENCIONOU QUE FALTA 

EMPREGO, INDÚSTRIA E NEGÓCIOS. CITOU O SR. PREFEITO JOÃO GUALBERTO E ASUA 

CAPACIDADE DE DESENVOLVER O MUNICÍPIO. COLOCOU-SE À DISPOSIÇÃO PARA CONTRIBUIR 

COM O PDDM. LEMBROU QUANDO ERA ESTUDANTE E DEBATIA COM A SRA. YUKA FUJIKI E O 

SR. ALEXANDRE ROSSI SOBRE COLETA SELETIVA, COMO ACABAR COM O LIXÃO, E COMO ISSO 

REPERCUTIU NO TEMPO PRESENTE. 6º - DILZE DINIZ COSTA:RETOMOU PARA ENFATIZAR A 

IMPORTÂNCIA DE INCLUIR A POPULAÇÃO NOS PROJETOS, JÁ QUEÉ UTILIZADO DINHEIRO 

PÚBLICO. CITOU QUANDO QUERIA FAZER UM ANIVERSÁRIO NA CASA DA CULTURA, MAS FOI 

NEGADO E QUANDO UM PROFESSOR QUERIA DAR UMA AULA NO PARQUE DA CIDADE, MAS 

NÃO OCORREU PORQUE TERIA QUE PEDIR AUTORIZAÇÃO PRÉVIA À PREFEITURA. SOLICITOU 

QUE A POPULAÇÃO SEJA INSTRUÍDA E CITOU COMO EXEMPLO A QUESTÃO DA RECICLAGEM. 

REFORÇOU A NECESSIDADE DE TER UM REPRESENTANTE DA PREFEITURA EM CADA 

LOCALIDADE PORQUE A POPULAÇÃO NÃO USA A TECNOLOGIA. RETOMADA A PALAVRA PELA 

SRA. YUKA FUJIKI QUE DESTACOU QUE TODAS AS CONTRIBUIÇÕES ESTÃOSENDO REGISTRADAS 

EM ATA E EM GRAVAÇÃO DE VÍDEO, SENDO QUE O QUE FOR REFERENTE AO PDDMSERÁ 

AVALIADO PELA EQUIPE, E O QUE FOR DE CURTO PRAZO SERÁ LEVADO AO TITULAR DA PASTA 

CORRESPONDENTE.  ESCLARECEU QUE TODOS OS PROCESSOSDA PREFEITURA SÃO DIGITAIS, 

MAS QUE EXISTE ATENDIMENTO PRESENCIAL NA SEDE PARA QUEM TIVER DIFICULDADE. 

RESPONDEU QUE, SOBRE A BARRAGEM, O MOMENTO É DE CRIAR PARÂMETROS PARA 

POSTERIORMENTE SE DETERMINARA POLIGONAL E COMO A FISCALIZAÇÃO PODERÁ ATUAR. 

REGISTROU QUE JÁ OCORRERAM AÇÕES PONTUAIS COM O INEMA, MAS QUE ESSE É O 

MOMENTO DE PLANEJAR E DETERMINAR CRITÉRIOS PARAO LOCAL. RESPONDEU QUE É 

NECESSÁRIO ABRIR PROCESSO PARA AVALIAR A VIABILIDADE DO OUTDOOR, PODENDO SER 

PROCURADO O ATENDIMENTO DA SEDUR NA PREFEITURA.O SR. ALEXANDRE ROSSI RETOMOU 

A PALAVRA E CONVIDOU A SRA. DILZE COSTAPARA VISITAR O CENTRO DE CONVENÇÕES, QUE 

POSSUI CAPACIDADE PARA 400 PESSOAS, SEDIANDO SOMENTE ANO PASSADO OITO EVENTOS 

DE MEDICINA.RETOMADA A PALAVRA PELA SRA. YUKA FUJIKI QUE DESTACOU A IMPORTÂNCIA 

DO MUNICÍPIO DEBATER A QUESTÃO DA SILVICULTURA E DA AGRICULTURA. EXPLICOU QUE O 

PDDM VAI SE DESDOBRAR NO PLANO DIRETOR E NA LEI DE USO E OCUPAÇÃO DO SOLO, QUE 

VÃO DERIVAR POR CONSEGUINTE OUTRAS NORMAS DE ORDENAMENTO DO 

MUNICÍPIO.RETOMADA A PALAVRA PELO VEREADOR TIAGO DE ZEZO QUE DESTACOU A 

GRANDE REFORMA DO MERCADO MUNICIPAL E A IMPORTÂNCIADO TRANSPORTE PÚBLICO. 

MENCIONOU QUE ESTÁ EM CURSO UM PLANO DETALHADO SOBRE ISSO, INCLUSIVE 

CONSIDERANDO GRATUIDADE. ENCERROU A AUDIÊNCIA A SRA. YUKA FUJIKI AGRADECENDO A 
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PRESENÇA DE TODOS. DESTACOU QUE FOI FEITO MOBILIZAÇÃO NA CIDADE SOBRE A 

AUDIÊNCIA PÚBLICA COM CARRO DE SOM. INFORMOU QUE A GRAVAÇÃO FICARÁ DISPONÍVEL 

NO CANAL DA PREFEITURA NO YOUTUBE. DECLARA ENCERRADA A AUDIÊNCIA PÚBLICA AS 19 

HORAS E 07 MINUTOS E EU, MARINA COSTA CAMPOS, LAVREI A PRESENTE ATA. 
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